
Fragestunde 12. Dezember 2016 
 

Lädelisterben in Pratteln 
 
Es fällt auf, dass diverse Läden im weiteren Ortskern von Pratteln schliessen oder 
umziehen. Mehrere Liegenschaften stehen leer. Weitere derartige Änderungen 
werden wohl folgen. 
Neue Läden kommen nicht oder schliessen bald oder es handelt sich nicht um 
Läden, die zur abendlichen Shopping-Tour mit anschliessendem Verweilen in einem 
Restaurationsbetrieb locken, wie etwa das etwas unsensibel zwischen den zwei 
Alters- und Pflegeheimen platzierte Beerdigungsinstitut. 
Ein möglicher Grund dafür könnten zu hohe Mietpreise sein.  
 
Es werden folgende Fragen an den Gemeinderat gestellt: 

1. Ist das Mitpreisniveau in Pratteln für kleine Läden tragbar? 

2. Wird der Gemeinderat die Schaffung von Anreizen für künftige Läden 

überprüfen? 

3. Wie sieht der Gemeinderat die „geschäftliche“ Zukunft des weiteren 

Ortskernes? 
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